

# PERS

## Polsubsektor Sheraton Imbau Pengelola Parkir Inap di Bandara Soetta Tingkatkan Kewaspadaan

Sopiyani Hadi - [TANGERANG.PERS.OR.ID](http://TANGERANG.PERS.OR.ID)

Sep 30, 2024 - 12:01



TANGERANG - Polsubsektor Sheraton Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) mengimbau para pengelola parkir inap untuk senantiasa meningkatkan

kewaspadaan di wilayah kerjanya masing-masing.

Pesan kamtibmas tersebut disampaikan oleh personel Polsubsektor Sheraton Aiptu Gunawan saat patroli mobile dan dialogis di parkir inap kawasan Soewarna Bandara Soetta, Tangerang, Banten, Senin (30/9) siang.

"Mengimbau untuk meningkatkan pengawasan gunaantisipasi kerawanan gangguan kamtibmas, curas, curat dan curanmor," ujar Gunawan didampingi Aipda Yasin, Bripta Hari Sugiyanto, Briptu Ardiansyah, di lokasi kegiatan.

Lebih lanjut, Gunawan juga berpesan bila telah selesai jam kerja agar mematikan alat-alat elektronik di ruang kerjanya masing-masing. Hal itu untuk menghindari terjadinya konsleting listrik.

"Segera berkoordinasi dengan Polsubsektor Sheraton apabila ada kejadian ataupun informasi penting terkait situasi kamtibmas," tandasnya.

Rudi, salah satu security parkir inap mengapresiasi patroli dan pesan-pesan kamtibmas dari pihak kepolisian tersebut. Menurut dia, hal itu sangat bermanfaat bagi masyarakat di Soewarna Bandara Soetta.

"Kami senantiasa siap mendukung Polresta Bandara Soetta dalam mewujudkan kamtibmas kondusif di wilayah Soewarna ini," kata Rudi yang mengaku telah dua tahun bekerja di area parkir inap tersebut.

Terpisah, Kapolsubsektor Sheraton Ipda Tri Sulistio menambahkan, patroli yang dilaksanakan jajaran tersebut merupakan salah satu kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) oleh pihaknya.

Menurut dia, hal tersebut bertujuan untuk menciptakan kamtibmas kondusif dan memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat khususnya di wilayah Soewarna Bandara Soetta.

"Kamtibmas kondusif adalah prioritas utama kami dari jajaran Polresta Bandara Soetta," tandas alumnus SIP angkatan 51 tersebut, dalam keterangannya.  
(Humas/HD)